

LA DÉPÊCHE DU MIDI OUEST

SAMEDI 11 MAI 2013

05 62 11 33 00 • hub31@ladepeche.fr

UN LITRE POUR 1357 KM !



Le centre de Colomiers accueille jusqu'à ce midi le challenge EDU-CECO. Hier, le lycée La Joliverie de Saint Sébastien sur Loire (44) a battu un record du monde. Pour la première fois, une écocitadine dépasse avec un litre d'essence les 1.000 kms. Exactement 11 387 KM ! Le prof, Philippe Maindru, est ravi : « Nous améliorons le record de 50%. Cette voiture utilise une pile à combustible alimentée à l'hydrogène. Elle a été construite intégralement par 75 étudiants en tout... ».